



Pièces	6 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	W-02V3FE
Prix	2 990 000 €

Paris 4Eme Appartement à vendre (75004)

Sur l'Ile de la Cité, ce rare et bel appartement familial de 165 m² offre une unique proximité avec la cathédrale Notre-Dame. Situé au 1er étage avec ascenseur d'un immeuble bien entretenu avec gardien et escalier de service, il est composé d'une galerie d'entrée, d'une toilette invité, d'un vaste séjour de 46 m², d'une très belle cuisine d'îlot équipée, avec un coin buanderie, de trois chambres dont une est actuellement utilisée en salon de télévision et home-cinéma, avec un faux-plafond insonorisé, d'une salle de bain et d'une salle de douche. Un débarras sur le palier de service et une ...

In the heart of the Ile de la Cité, this rare 165 m² family apartment offers a unique proximity to Notre-Dame Cathedral. Located on the 1st floor with elevator of a well-maintained building with caretaker, it is composed of an entrance gallery, a guest toilet, a large living room of 46 m², a very beautiful equipped dining kitchen, with a laundry area, three bedrooms, one of which is currently used as a television lounge and home cinema, with a soundproof ceiling, a bathroom and a shower room. A storage room on the service landing and a large cellar complete this property. Facing east and south, ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

